



Impulsa PRI comparecencia de director de Tren Maya; pérdidas por más de 2.5 mmdp

La bancada del PRI en la Permanente impulsa un punto de acuerdo para que el general Óscar David Lozano Águila, director general de la empresa Tren Maya, comparezca ante la Tercera Comisión de Asuntos Económicos de la Comisión Permanente, a explicar con claridad y detalle el estado que guarda este megaproyecto ferroviario que registró pérdidas por más de 2 mil 353 millones de pesos en su primer año de operaciones en el 2024.

El coordinador del PRI en san Lázaro, Ruben Moreira, advirtió que, a pesar de que el gobierno ha presentado al Tren Maya como un proyecto sustentable, rentable y respetuoso con el medio ambiente, los datos reales reflejan una situación crítica en todos los aspectos. “El Tren Maya ha sido presentado como un proyecto transformador, pero la realidad muestra un lastre presupuestal con sobrecostos escandalosos, pérdidas millonarias y un impacto ambien-

tal irreparable”, sostuvo el priista.

En su exposición, el legislador detalló que el proyecto fue originalmente estimado entre 120 mil y 150 mil millones de pesos en 2019, pero para mediados de 2025 su costo ya se ubica en 544 mil millones de pesos, es decir, casi cuatro veces más.

En el primer trimestre de 2025, las pérdidas continuaron, sumando 1 mil 364 millones de pesos.

La solicitud plantea que esta comparecencia se realice en un formato abierto, técnico y transparente, y que abarque no solo el costo total actualizado y la situación financiera y operativa del Tren Maya, sino también los resultados alcanzados en términos de movilidad, turismo y desarrollo regional, así como los impactos ambientales y sociales derivados de su construcción y operación.

Moreira Valdez advirtió que, a pesar de que el gobierno ha presentado al Tren Maya como un proyecto sustentable, rentable y respetuoso con el medio ambiente, los datos reales reflejan una situación crítica en todos los aspectos.

“El Tren Maya ha sido presentado como un proyecto transformador, pero la realidad muestra un lastre presupuestal con sobrecostos escandalosos, pérdidas millonarias y un impacto ambiental irreparable”, sostuvo el priista. ● (Alejandro Páez)